

Gemeinsame Erklärung

„Demokratische Parteien bekennen Farbe!“

Die im Rat der Stadt Euskirchen vertretenen Parteien von CDU, SPD, BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN, FDP und UWW stehen fest auf dem Boden der freiheitlich demokratischen Grundordnung und für eine weltoffene und tolerante Stadtgesellschaft, in der Hass und Hetze keinen Platz haben.

Darum grenzen wir uns von der Kundgebung der AfD in unserer Stadt am heutigen Tag ab!

Die „Alternative für Deutschland“ ist eine in weiten Teilen antidemokratische, geschichtsvergessene, faschistoide und menschenverachtende Partei. Herausragende Vertreter der AfD wie Björn Höcke und Alexander Gauland verharmlosen den Nationalsozialismus. Die AfD ist aus unserer Sicht eine gefährliche Partei für unsere Gesellschaft und unser Land. Sie ist antibürgerlich, in Teilen rechtsextremistisch und antisemitisch. Große Teile der AfD verfolgen einen völkisch-autoritären Politikansatz und stellen grundlegende Prinzipien unserer Verfassung infrage. Sie verachtet demokratische Institutionen und die repräsentative Demokratie. An Lösungen für die Menschen ist sie nicht interessiert. Sie setzt ihre Meinung mit dem („wahren“) Volkswillen gleich. Sie verachtet Kompromiss und Ausgleich, die das Wesen einer stabilen und erfolgreichen Demokratie sind. Die Partei sät Hass, verachtet und versucht, unser Land zu spalten. Sie schürt Ängste, Neid und Missgunst. Die AfD unterteilt die Gesellschaft in Freund und Feind. Die zuvor genannten Parteien gehören für die AfD zu den Feinden, die es zu zerstören gilt.

Deshalb sehen wir die AfD als politischen Gegner, mit dem es keine Zusammenarbeit geben kann. Zwischen uns und der AfD kann es nur klare Kante und schärfste Abgrenzung geben. Koalitionen oder irgendeine andere Art der Zusammenarbeit sind für aufrechte Demokrat*innen ausgeschlossen.

Wir versammeln uns am Samstag, den 12.09.2020 von 14.00 h - 15.00 h auf dem Plätzchen Grünstraße / Ecke Bergerstraße um gemeinsam Farbe zu bekennen.